

Sandra et Gaspard Bébié-Valérian

Sandra et Gaspard Bebie-Valerian - 14/05/2020



<https://www.myowndocumenta.art/sandra-et-gaspard-bebie-valerian/>

Sandra et Gaspard Bébié-Valérian intègrent dans leurs projets des matériaux organiques, chimiques et électroniques et abordent des questions touchant à l'énergie, l'alimentation, le climat, la santé ou les ressources naturelles. De manière générale, ce sont les intrications et jeux de dépendances entre la société industrielle et le vivant qui les intéressent car ils figurent, selon eux, un paradigme des jeux de pouvoirs

constitutifs de notre société et rompent avec une vision romantique de la nature comme environnement immuable.

Sandra et Gaspard Bébié-Valérian ont présenté leur travail dans différents contextes et lieux, dont au festival Píksel (Bergen), à la Science Gallery de Melbourne, à la fondation EDF (Paris), au festival Voltaje (Bogota), au GLITCH festival (Dublin), à Centraltrack (Dallas), au Centre Dramatique National de Montpellier, à Octobre Numérique (Arles), au centre d'art SKOL ainsi qu'au festival Art Souterrain (Montréal), ou encore au centre d'art Santa Monica à Barcelone.

<http://www.sgbv.net>